

Heureuse, je le suis depuis l'arrivée de ma fille le 5 août dernier. Tous les jours, elle m'apporte du bonheur. Son regard est si grand que je vois qu'elle a beaucoup découvert du monde et je suis ravie de partager tous ces moments avec elle. C'est simple : depuis sa venue au monde je reste là, bouche en cœur tout le temps, je l'admire sous toutes ses coutures et lui raconte des tas de choses qu'elle écoute avec grande attention et nous nous sourions à longueur de journée. C'est le bonheur, d'être mère et je remercie ma bonne étoile de m'avoir donné une enfant aussi agréable, adorable, gentille et souriante. Merci la vie.